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Zusammenfassung

        
In der vorliegenden Arbeit wird die therapeutische Wirkung von Prostaglandin E 1 (PGE1) bei erektiler Dysfunktion anhand von 79 Patienten untersucht. Voraussetzung für die Therapie war ein positiver PGE1-Test. Als Voruntersuchung wurde eine routinemäßige urologische Abklärung durchgeführt, auf weitere invasive Diagnostik wurde verzichtet.


        
Die Ergebnisse zeigen in 5 % eine völlige und in 29 % eine temporäre Wiederherstellung der Erektionsfähigkeit. Bei den übrigen Patienten war die Anwendung im Autoinjektionsverfahren problemlos.


      
        
Abstract

        
In this study we evaluated the therapeutic effect of Prostaglandin E 1 (PGE1) in 79 patients with erectile dysfunction.


        
The inclusion criteria for the therapy was a positive PGE1-test. A routine urological check-up was performed, but no further invasive diagnostic procedure was done.


        
The results showed a complete restoration of erection in 5 % and a temporary restoration in 29 %. The procedure of autoinjection in the other patients was simple.
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